



Les 6e2 ont rencontré Anne-Gaëlle Balpe à la médiathèque de La Tremblade

publié le 06/03/2017

Dans le cadre de la Semaine du Livre et du Citoyen, les élèves de CM2 et de 6ème de La Tremblade ont rencontré **Anne-Gaëlle Balpe** à la médiathèque le 10/02 à 10 heures.

Les élèves avaient préparé un questionnaire pour Anne-Gaëlle Balpe. Elle est une des auteures du roman à sept voix « On n'a rien vu venir ». A la fin de la séance qui a duré deux heures, Anne-Gaëlle Balpe a lu un de ses albums « Le bureau des poids et des mesures ». Anne-Gaëlle Balpe publie ses œuvres depuis 6 ans. Avant, elle était enseignante. La plupart du temps, elle écrit seule mais de temps en temps, elle travaille avec son éditeur. Anne-Gaëlle Balpe a écrit une quarantaine de livres. Elle est devenue écrivaine car elle aimait bien lire et écrire. Au début, elle écrivait pour ses enfants puis elle en a fait son métier.

Les élèves ont apprécié cette sortie.

Loik et Célia, 6e2

Portfolio

